

Viel Neues auf den Wanderungen zu den Alpen entdeckt

Aktion Gewinner bekommen Preise und erzählen von ihren Erlebnissen

Allgäu | feß | Auf wie viele Alpen er gewandert ist, weiß er nicht mehr. „Es waren sehr viele. Ich habe irgendwann aufgehört zu zählen“, erzählt der neunjährige Fabian Himmelsbach aus Sonthofen. Draußen in den Bergen gefällt es dem Buben richtig gut. „Das ist doch viel besser als daheim vor der Glotze sitzen“, findet der Neunjährige. Gemeinsam mit seinen Eltern und seinem kleinen Bruder war Fabian zu den Alpen in den Allgäuer Bergen unterwegs – und hat



F. Himmelsbach

fleißig Stempel gesammelt. Und da war er nicht der Einzige.

Rund 1400 Menschen haben bei der Aktion unserer Zeitung „Auf die Alpen, fertig, los“ mitgemacht. „Wir haben uns sehr über die riesige Resonanz gefreut“, sagt Uli Delius, Verlagsleiter des Allgäuer Zeitungsverlags. Unterstützt haben die Aktion der Sportartikelhersteller Mammut, der Verein Allgäuer Alpgenuss und der Deutsche Alpenverein.

Wer auf mindestens zwölf der 24 Allgäuer-Alpgenuss-Alpen wanderte, konnte bei einem Gewinnspiel teilnehmen. Gestern bekamen dann die 71 Gewinner die Preise überreicht. Der neunjährige Fabian beispielsweise freut sich schon auf ei-

nen Ausflug in den Kletterwald Bärenfalle bei Immenstadt. Dafür hat er zwei Gutscheine gewonnen.

Ebenfalls Glück hatte Anneliese Ried aus Osterzell (Landkreis Ostallgäu). Viel Neues hat sie auf ihren Wanderungen zu den Allgäuer Alpen entdeckt. Schöne Landschaften, idyllische Winkel und gemütliche



Anneliese Ried

Alphütten. „Es war schön, die Heimat noch ein bisschen besser kennenzulernen“, erzählt die 67-Jährige. Mit Freunden, ihren Enkeln und



Für sie haben sich die Ausflüge auf die Allgäuer Alpen besonders gelohnt: Die Gewinner der Alpaktion. Mit auf dem Bild sind Christoph Hieke, Vorsitzender des Vereins Allgäuer Alpgenuss (ganz links) und einige Vorstandsmitglieder. Fotos: Martina Diemand

ihrem Mann war die Frau aus Osterzell unterwegs. Eben immer mit dem, der gerade Zeit hatte. „Man kommt einfach mal raus und kann sich freilaufen und durchatmen“, sagt sie. Immer mit einem Ziel vor

Augen, nämlich auf zur nächsten Alpe, war sie unterwegs. „Da läuft es sich gleich noch viel besser“, ist Ried überzeugt.

Durchweg positiv seien auch die Reaktionen der teilnehmenden Al-

pen gewesen, erzählt Christoph Hieke vom Verein „Allgäuer Alpgenuss“.

Anneliese Ried ist sich auf jeden Fall sicher: „Im nächsten Jahr bin ich wieder dabei.“

Das sind die Gewinner der Aktion „Auf die Alpen fertig, los“:

- **Je zwei Plätze für eine Monte Rosa Hochtourenwoche im Gran Paradiso:** Wolfgang Steidle aus Sonthofen, Markus Appel aus Kempten
- **Je zwei Plätze für ein Klettersteig-Seminarwochenende in den Tannheimer Bergen:** Dietmar Müller aus Missen, Rainer Brünz aus Simmerberg, Martina Möslang aus Blaichach, Marita Hörburger aus Waltenhofen, Stefan Hollerweger aus Immenstadt
- **Je ein paar Raichle-Schuhe:** Regina

Lämmle (Wolfertschwenden), Anneliese Kaufmann aus Roßhaupten, Josef Bronner aus Hiemenhofen/Ruderatshofen

● **Weitere Preise:** Simone Niederwieser aus Kempten, Manfred Gicklhorn aus Immenstadt, Anneliese Ried aus Osterzell, Centa Kuluy aus Kempten, Christl Gerlach aus Hopferbach, Eugen Stechele aus Altusried, Elfriede Wölfler aus Kempten, Rita Geiersbach aus aus Sonthofen, Andreas Landerer aus Bad Oberdorf, Walter Weixler aus Bad Grö-

nenbach, Susanne Köberle aus Immenstadt, Sophie Sebald aus Aitrang, Rosi Haser aus Stiefenhofen, Peter Hengeler aus Waltenhofen, Josefine Immler aus Weitnau-Sibratshofen, Franz Hofer aus Wald, Hildegard Korn aus Unterthingau, Klaus Felle aus Kempten, Hubert Kulmus aus Grünen-

Auf die Alpen, fertig, los



bach, Roman Jäckle aus Ofter schwang, Richard Berz aus Haldenwang, Karl-Heinz Schneider aus Heimenkirch, Renate Brutscher aus Oberstdorf, Josef Tauer aus Rettenberg, Antonia Madlener aus Stiefenhofen, Siegrid Braun aus Weitnau, Verena Nausester aus Weiler, Fabian Himmelsbach aus Sonthofen, Oliver Lingg aus Sonthofen, Verena Angerer aus Sonthofen, Tobias Vögel aus Sulzberg, Jessica Schwarz aus Pfronten, Heinz Müller aus Diet-

mannsried, Helmut Eggel aus Wertach, Christa Walser aus Immenstadt, Geraldine Fink aus Oberstaufen, Bärbel Witt aus Bad Hindelang, Rosa Blanz aus Blaichach, Ingrid Wolf aus Rettenberg, Siegfried Kiechle aus Buchenberg, Theresia Kerner aus Memmingen, Rolf Saathoff aus Kaufbeuren, Stefan Dressel aus Missen, Brigitte Schmid aus Börwang, Edeltraud Seifert aus Westerheim, Claudia Walser aus Immenstadt/Bühl, Christina Porzig aus Lauben, Werner

Edelmann aus Immenstadt/Rauhenzell, Luitpold Häubler aus Lindenberg, Hannelore Müller-Wintgen aus Sonthofen, Mathilde Uhlemayr aus Seeg, Paul Klose aus Weitnau, Wilhelm Brutscher aus Eisenberg, Helga Roth aus Immenstadt, Walter Joachimsthaler aus Immenstadt, Lilo Zirngibl-Steger, Doris Stich aus Sonthofen, Roswitha Vogt aus Wildpoldried, Monika Mayr aus Sulzberg, Margarethe Seltmann aus Rettenberg, Stefan Kretschmer aus Kempten